

二学期始業式

H 2 9 . 9 . 1

おはようございます。いよいよ今日から2学期が始まりました。
みなさんが長い夏休み、命に関わるような大きな事故にあわず、無事に、過ごせたこと、そして、今日こうして元気に2学期のスタートを切ることができたことを大変うれしく思います。

夏休みに入ってすぐ、7月の末まで、伊賀地区中学校総合体育大会、そして、県大会での頑張りを教頭先生と分担して回らせてもらいました。

大会結果については、ほとんどの部が入賞、県大会出場と、北中としてはとても優秀な結果となりましたが、結果のみならず、最後の最後まであきらめない姿があったり、フェアプレー、あいさつなどの態度について、とても素晴らしいと感じました。このことは、北中が胸を張れるところです。真剣に取り組んできた成果であると思います。

8月に入って、ロンドンで行われた陸上の世界選手権をテレビで見た人が多かったと思いますが、その中で、私は、男子マラソンの川内優輝という選手の姿に大きな感動を得ました。公務員ランナーとして有名な人です。

彼は、序盤から慎重なレース運びでしたが中盤先頭から遅れ始め23キロ付近では転倒し20位前後まで順位を落としました。しかし、その状況の中であきらめず徐々に順位を上げていきました。3秒差で惜しくも8位入賞を逃し9位となりましたが、最後の最後まであきらめず、必死の顔で力の限り走り続け、前を走る何人もの選手を抜き去っていく姿に感動しました。

みなさんも、川内選手のようにスポーツのみならず勉強やいろんな場面で力を一杯発揮してほしいと思います。

さて、2学期はいろんな面で大変重要な学期となります。

1学期の取組の上に立って、みんなで作り上げていく文化発表会や合唱コンクールがあり、また社会見学や修学旅行など、たくさんの行事があります。行事をいっぱい楽しんでほしいですが、それぞれの行事には、みなさん一人一人や集団が成長できる材料がつまっています。いろんな行事や取組を通して大きく成長してほしいと思います。

特に、3年生は、仲間との素晴らしい思い出を作してほしいと思います。そして、その全体のパワーを個人個人の進路実現につなげてほしいと思います。また、後輩に皆さんの良いところを引き継いでほしいと思います。

2年生は、各部活動で、先輩から引き継ぎ新チームでの活動が始まっているところですが、このように、北中の顔として、生徒会活動にしても学校全体を引っ張っていかねばならない時期が来ていることを自覚し、また、修学旅行という大きな行事をひかえ、学年全体が絆を深め、大きく成長してほしいと思います。

1年生は、中学校生活にも慣れたところであり、これから上級生の良いところを学び、自分たちの良いところを出し合って成長してほしいと思います。

そして、学校の目標でもある『感動、感謝、そして成長』、一生懸命取り組むことによって、**感動**が生まれ、周りの支えに**感謝**し、そして一人一人が、また、北中という集団が大きく**成長**できる学期にしていきたいと思います。

みなさん、共に頑張りましょう。